

Bio-Actif System

Einfacher, natürlicher und sicherer zum prächtigen Meerwasseraquarium

Mit dem Bio-Actif System ist Tropic Marin® – ‚The aquatic life science company‘ – ein neuer Ansatz in der Meeressaquaristik gelungen. Durch Einsatz und Zusammenspiel ausgewählter organischer Substanzen und Mineralstoffe werden die natürlichen Prozesse zum Abbau von Nährstoffüberschüssen stimuliert. Auf diese Weise schaffen die Produkte des Bio-Actif Systems Pflege- und Wachstumsbedingungen so nahe an der Natur wie kein anderes Aquariensystem. Innerhalb dieses Konzepts sind die Produkte sorgfältig aufeinander abgestimmt. Doch auch der Einsatz jedes einzelnen Produkts unabhängig von den anderen ist möglich und verbessert die Pflegebedingungen zusehends. Das Ergebnis lässt Aquarianer-Herzen höherschlagen: Fische und Korallen entwickeln bei sehr gutem Wachstum helle und leuchtende Farben und zeigen eine ausgezeichnete Vitalität.



The easiest way to create a healthy and vibrant marine aquarium

With the Bio-Actif System Tropic Marin® – ‚The aquatic life science company‘ – has succeeded in taking a new approach to marine aquatics. The use and interaction of selected organic substances and minerals serves to stimulate the natural processes required for the degradation of excess nutrients. In this way, the products of the Bio-Actif System create conditions for nurture and growth that are closer to nature than any other aquarium system. Within this concept the products are carefully tailored to one another. Each individual product can also be used independently from one another, visibly improving conditions in the aquarium. The results are a source of delight for aquarium keepers: fish and corals develop bright, radiant colors with very good growth, displaying excellent vitality.

Die Vorteile des Bio-Actif Systems:

- Rasche Erfolge in der Korallenpflege
- Problemlose gemeinsame Pflege von Korallen mit unterschiedlichen Pflegeansprüchen (z. B. SPS und LPS zusammen mit Lederkorallen)
- Wachstum von Schwämmen und schwierigen höheren Algen, ohne zu wuchern
- Höchste Klarheit und Farbbrillanz durch die aktive Entfernung und Abschäumung von Schwebe- und Schadstoffen

Advantages of Bio-Actif System:

- Rapid success in coral growth, even for beginners
- Common easily care of coral with different requirements (e.g. SPS and LPS can be kept together with leather corals)
- Growth without running wild of sponges and complex higher-order algae
- The aquarium shines in full clarity and in most vibrant colors by the active removal and skimming of contaminants and suspended matter

